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Das Video wurde durch die Fragen von Jean-Claude inspiriert, dem Moderator von 
Beyond Mystic auf Englisch, wo Gosia kürzlich mitwirkte, indem sie Yazhis Antworten 
vorlas.

Swaruu(9): Das Horoskop, das die Menschen im Volksmund benutzen, ist meistens 
Quatsch. Das liegt daran, dass die Mächtigen nicht wollen, dass normale Menschen 
echte Astrologie betreiben. Daher das Sprichwort: Weder normale Menschen noch 
Millionäre nutzen oder glauben an Astrologie, aber Milliardäre und Könige glauben 
und nutzen Astrologie ständig. Die Astrologie selbst nutzen sie nicht, denn das ist 
okkultes Wissen für die Menschheit und wird nur in elitären Kreisen geteilt, aber 
schon sehr weit oben. Weil es ihnen Macht gibt, Macht, die sie nicht teilen wollen.

Wenn man alles mit einer 20-Tonnen-Presse komprimiert, ist Astrologie eine 
energetische Dynamik im Kosmos, eine Beziehung zwischen Frequenzen, die sich 
als Wellen im Äther ausbreiten, wie die Schwerkraft, die die richtigen Obertöne 
haben, um das zu bilden, was eine Person oder ein Punkt des 
Aufmerksamkeitsbewusstseins ist.

Es ist also nicht so, dass die Sterne die Person beeinflussen, sondern diese Person 
ist die energetische Verbindung zu allen Sternen, nah und fern. Die Sterne und ihre 
Positionen sind nur ein Hinweis darauf, was die betreffende Person ist, es ist ein Sog 
der Person. Auch hier ist es umgekehrt: Es sind nicht die Sterne, die die Person 
beeinflussen, sondern die Sterne geben Hinweise darauf, wie die Person ist. Sie 
kontrollieren die Person also nicht, sie geben nur Hinweise darauf, wie die Person 
ist. Die Person hat die Kontrolle und ist aus anderen Gründen so, wie sie ist, z.B. 
weil frühere Leben ihre Wahrnehmung geprägt haben.

Es ist keine deterministische Haltung gegenüber dem Astrologischen. Vielmehr 
erklärt uns die Astrologie, wie diese Person ist, denn wenn die Person anders wäre, 
würde die energetische Disposition der Sterne für diese Person anders sein. Die 
Person ist das, was zählt, sie ist es, die schafft. Und die Sterne sind nur weitere 
Menschen, weitere Bewusstseine, oder Punkte oder Knoten des Äthers. Du kannst 
Astrologie aber auch als "Gentologie" erklären, also als die Beobachtung, wie die 
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anderen Menschen um eine Person herum sie beeinflussen. Es ist alles dasselbe. 
Sag mir, mit wem du herumhängst, und ich sage dir, wer und was du bist.

Das Kreuz ist das beste Symbol für die Astrologie, denn es ist das Symbol der 
Astrologie, nur die normalen Menschen sehen es als Symbol für "etwas anderes".

Ursprünglich auf Englisch - Januar 2023

Jean-Claude: Beim Eintritt von Pluto in den Wassermann (März 2023 bis 2044). Ist 
es richtig, dass dieser Transit zuerst den ganzen Schmutz des "Great Reset" ans 
Tageslicht bringt und die Machthaber dazu bringt, noch mehr Kontrolle durch 
Technologie einzusetzen?

Yazhi: Pluto ist mit Shiva, dem Zerstörer der Welten, verwandt. Aber Shiva ist ein 
böser Zerstörer der Welten, deshalb hat die böse Kabale große Angst vor Shiva und 
seiner Energie. Dies ist der esoterische Grund, warum Pluto von seinem früheren 
Status als Planet zu einem Planetoiden degradiert wurde. Er ist ein eigenständiger 
Planet, elliptische Umlaufbahn hin oder her, und es gibt keinen wirklichen Grund, 
warum er das nicht sein sollte. Es ist alles esoterisch und die Kabale hat Angst vor 
Shiva.

Die Frage, warum Pluto als Shiva bezeichnet wird, ist sehr alt und geht auf den 
Mythos von Shiva selbst zurück. Es heißt, dass er bei seiner Rückkehr alles Böse 
auf der Erde besiegen wird. Wie er das anstellen will... Nun, ich denke immer noch, 
dass es nur um die Substanz des Mythos geht und um nicht viel mehr. Aber auch als 
Egregor hat er Einfluss auf die Erde und das, was auf ihr geschieht. Aber es ist kein 
direkter Einfluss als solcher sondern  als begriffliche Sache.

Weißt du... für die Sternenvölker, vor allem für die Taygeter, haben stellare Objekte 
nicht den Einfluss, den sie angeblich  auf der Erde haben. Was sich in "den Sternen" 
zeigt, ist ein Spiegelbild dessen, was geschieht. Es ist also ein weiterer Fall, in dem 
Menschen die Dinge verkehrt sehen und es ihre eigene deterministische Denkweise 
widerspiegelt.

Wenn jemand geboren wird, kannst du mit Hilfe von Daten und Sternkarten den 
genauen Zeitpunkt in Zeit und Raum markieren. Nicht nur Daten, wie es auf der 
Erde üblich ist. Der Punkt im Weltraum oder auf einer Stern-Datum-Karte ist wie ein 
fester Schnappschuss davon, wo jedes stellare Objekt war, als jemand geboren 
wurde. Später kann die Beobachtung der Bewegungen von Sternen und stellaren 
Objekten dir helfen, jemanden oder dich selbst zu verstehen. Das Gleiche gilt für 
Pluto und Shiva.

Pluto tritt in den Wassermann ein. Der Übergang zwischen dem Zeitalter der Fische 
und dem Zeitalter des Wassermanns wurde bisher auf das Jahr 2012 datiert, und 
das ist, oder könnte sogar überfällig sein. Er soll viele gute Veränderungen bringen 
und viele auf der Erde verbinden ihn mit der Ankunft der sogenannten Neuen Erde, 
ihrem Aufstieg zur 5D und all dem. Wenn Pluto also in den Wassermann eintritt, 
fängt die Kabale an zu wackeln! In seiner esoterischen, astrologischen Lesart 
bedeutet es im Grunde, dass Shiva die alte Erde zerstören wird, um die neue Erde 
einzupflanzen, wobei neu diejenige ist, die sich in 5 D im "Zeitalter des 
Wassermanns" befindet. Das ist die Bedeutung, wie ich sie sehe.

Den Aufzeichnungen der Föderation zufolge war Shiva ein andromedanischer 
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Entdecker.

Gosia: Aber ist an diesem Ereignis etwas Wahres dran, oder ist es nur etwas, wovor 
sie sich fürchten, aber es hat keinen wirklichen Inhalt? Misst ihr selbst diesem 
Transit irgendeine Bedeutung bei?

Yazhi: Es ist wichtig, weil sie es sehen. Und es ist wichtig, weil es von allen gesehen 
wird, die auf der Erde es wissen.

Wir wissen, dass stellare Objekte große Bewusstseinsmassen sind und dass wir alle 
durch den Äther miteinander verbunden sind. Was sie tun, spiegelt also wider, wer 
wir sind, und wir beeinflussen auch sie.

Im Allgemeinen wird dieser Transit als Fortschritt im Datum und in der Sternenkarte 
gesehen. Das heißt, der Punkt in Zeit und Raum, an dem sich die stellaren Objekte 
genau an dieser Position befanden. Es hilft also bei der Koordination zwischen den 
Sternenrassen, es hilft bei der Festlegung von Terminen für fast alles, wie z.B. ein 
Treffen irgendwo. Es ist das Beste, was wir haben, das sogar wie eine normale Uhr 
aussieht, denn wie ich schon sagte, ist die Zeit sehr relativ und ändert sich von 
Planet zu Planet und von Ort zu Ort. Abgesehen davon geben wir ihr keine weitere 
Bedeutung.

Jean-Claude: Der Wassermann wird in der Astrologie mit Außerirdischen in 
Verbindung gebracht, deshalb habe ich mir gedacht, dass Pluto (der große 
Enthüller), der im März in den Wassermann eintritt, viele Enthüllungen über 
Außerirdische auslösen könnte. Stimmst du mir zu?

Yazhi: Ich sehe den astrologischen Aspekt aus deiner Sicht. Das wäre logisch. Aber 
so wie ich verstehe, wie die Dinge auf der Erde funktionieren, bedeutet das 
überhaupt nichts. Wenn die Fluglotsen etwas über ETs enthüllen wollen, könnten sie 
diese Zeit oder diesen Moment nutzen, oder sie würden es tun. So gehen sie vor. 
Aber ich würde mich nicht darauf verlassen. Das ist so vage, als wenn ich sage, 
dass ich wichtige Dinge erst an meinem Geburtstag verrate.

Gosia: Haha ok. Aber du hast gesagt, dass das, was im Weltraum geschieht, ein 
Spiegelbild dessen ist, was gerade passiert.

Yazhi: Ja, aber wenn man versteht, wie die Kabale denkt und was die Föderation 
will, wird eine ET-Enthüllung im März nicht "lebensverändernd" sein, sondern nur 
eine weitere dümmliche Erklärung "Das Pentagon nimmt das Video der F-18-Piloten 
der US-Marine sehr ernst" und alle UFO-Gurus flippen darüber aus und nutzen es, 
um Videos über Enthüllungen und Ereignisse und Bücher und all das zu machen.... 
Blödsinn (sorry). Sie haben die Nase voll von den ETs da unten. Wenn sie das nicht 
sehen können, dann ist das ihr Problem und nicht das der ETs, wenn du verstehst, 
was ich meine.

Gosia: Es könnte auch dazu führen, dass die Fluglotsen keine Informationen  mehr 
preisgeben, sondern nur noch mehr, Punkt. Wie das, was Mari macht. Das könnte 
auf Maris Arbeit zutreffen. Ich spüre, dass es kein Zufall ist, du weißt, dass es keinen 
gibt!

Yazhi: Nein, es gibt keinen.

Jean-Claude: Wassermann hat mit neuen Technologien zu tun und Pluto mit 
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Heilmethoden und der DNA - was ist mit unserer DNA los? Wird sie aktualisiert, oder 
aktualisiert werden?

Gosia: Viele Leute reden über diese DNA-"Upgrades" - ist das New Age oder was 
hat es damit auf sich?

Yazhi: Ich glaube, es ist hauptsächlich New Age, aber es ist auch etwas Wahres 
dran. Soweit ich weiß, sagen sie, dass sich die menschliche DNS in eine kristallinere 
Form verwandeln wird, wenn alle in die sogenannte "Neue Welt" und in die "5 D" 
gehen. Aber was ich gehört habe, ist, dass es sehr deterministisch im Sinne des 
New Age ist, als ob sich die DNA von jedem verändern wird, ob er es will oder nicht, 
und er keine Arbeit an sich selbst leisten muss. Meiner Meinung nach nein, so wird 
es überhaupt nicht geschehen.

Das heißt, wenn jemand im Bewusstsein aufsteigt, beginnt die Person, ein 5D-
Wesen zu sein. Was ich meine, ist, dass die Menschen die neue 5D-Welt sein 
müssen, in der sie leben wollen, wie ich schon sagte. Nicht darauf warten, dass es 
ihnen passiert. Wenn sie warten, werden sie ewig warten müssen. Sie müssen die 
Veränderung sein. Du bist eine Dichte, du lebst nicht in einer Dichte.

Aber... wenn das passiert, dann wird sich deine DNA in die kristalline Form 
verwandeln, von der du sprichst. Du veränderst die DNS, indem du das Lichtwesen 
bist, die DNS verändert dich nicht! Die DNS ist nur eine Reflexion, eine 
Materialisierung und eine Manifestation des Selbst.

Und... wenn genug Menschen auf der Erde im Bewusstsein aufsteigen, wird sich die 
durchschnittliche Existenzfrequenz des Planeten verändern und viel höher werden, 
was eine Kettenreaktion auslöst, weil die vorherrschende Frequenz des Planeten 
ansteigt. Von diesem Standpunkt aus betrachtet, werden alle positiv beeinflusst.

Aber, wie wir gesehen haben, ist die Erde nicht der beste Planet, um höhere positive 
Wesen zu finden. Es gibt viele, aber im Allgemeinen ist die Wahrheit, dass die Erde 
so ist, wie sie sein sollte, entsprechend den Manifestationswünschen der 
durchschnittlichen Bevölkerung dort.

Gosia: Es gibt also keine "Upgrades", die von ETs an der menschlichen DNA 
vorgenommen wurden?

Yazhi: Auf einer individuellen Ebene, ja, und das ist nichts Neues! Bei den meisten 
Entführungen geht es um genau das. Die Menschen auf der Erde sehen die DNA als 
eine Blaupause für ihren Körper und ihr Schicksal, für das, was sie steuerlich sind. 
Die DNA ist eine kristalline Verdichtung oder Manifestation der Erinnerung. Es ist 
eine Aufzeichnung darüber, wer du bist und was du in deinem vergangenen und 
jetzigen Leben getan hast. Aus der Sicht deiner eigenen Zeitlinie ist die DNA das 
Gedächtnis. Du entscheidest, was dort geschrieben wird, nicht umgekehrt. Ein 
weiteres Beispiel dafür, dass Menschen die Dinge rückwärts interpretieren oder 
sehen.

Gosia: Wenn wir das entscheiden, warum passieren dann Entführungen und können 
sie irgendeinen Einfluss auf uns haben?

Yazhi: Sie bewirken, dass die entführte Person zu ihrem Lebensweg zurückkehrt, 
den sie vor ihrem Eintritt in die Körperlichkeit selbst gewählt hat. Das Leben auf der 
3D-Erde kann sehr ablenkend sein und dazu führen, dass man sich leicht verirrt. Es 
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geht um eine vorübergehende Lösung oder darum, das Gedächtnis der Person 
wieder auf den Stand zu bringen, den es haben sollte.

Jean-Claude : Ich sehe Pluto im Wassermann als eine mögliche Zeit für "Die große 
Sterblichkeit" - glaubst du, dass viele Menschen in den kommenden Monaten/Jahren 
sterben werden?

Yazhi: Pluto und Shiva haben nichts mit etwas Negativem für die Menschen oder 
den Planeten zu tun, es bedeutet die Zerstörung des alten Paradigmas. Shiva 
repräsentiert auch die Energie, die alle Lügen und alle Lügner entlarvt. Persönlich 
gesehen könnte es jedoch eine große Sterblichkeit bedeuten. Wahrscheinlich hat es 
mit Impfstoffen zu tun.

Ein weiterer Kommentar dazu. Überall wird gesagt, dass gerade ein 
Massenaussterben stattfindet. Und es scheint sehr offensichtlich zu sein, sogar von 
hier aus. Das Problem dabei ist, dass unsere strengen wissenschaftlichen Daten, die 
mit Drohnen und Sensoren gesammelt wurden, wie die des Toleka-Frontauslegers, 
das Gegenteil beweisen. Der Tierwelt scheint es gut zu gehen und zu gedeihen. Das 
gilt auch für die Ökosysteme, die sie unterstützen. Diese Daten stützen auch unsere 
Aussage, dass es streng genommen keine Überbevölkerung gibt, sondern 
überbevölkerte Flecken, genannt Städte.

Gosia: Massenaussterben welcher Arten?

Yazhi: Von allen Arten. Das ist es, worauf die Globalisten hinweisen. Pflanzen und 
Tiere, im Allgemeinen Wildtiere . Es mag keinen Sinn ergeben, aber die 
wissenschaftlichen Daten sind da. Sie wachsen und sind erfolgreich, und zwar 
weltweit. Warum das so ist, ist kompliziert und die Taygeter  sind noch dabei, es 
herauszufinden. Aber genau das zeigen die Daten.

Jean-Claude : Wir bewegen uns in einen anderen Transit. Saturn tritt in die Fische 
ein (März 2023 bis Mai 2025). Unsere Astrologen-Kollegin Meg sah diesen Transit 
als die Rückkehr der "Woo"/Intuitiven Menschen (Fische) als Teil der neuen 
Führungsgruppen in unserer neuen Gesellschaft (Saturn) - würdest du dem 
zustimmen?

Dieser Transit kann als die Schwächung (Saturn) des Immunsystems (Fische) 
gesehen werden.

Yazhi: Als Fisch finde ich das ein bisschen seltsam. Ja, ich bin gezwungen, 
zuzustimmen. Astrologisch gesehen. Die Schwächung des Immunsystems sehe ich 
allerdings nicht. Ich wüsste nicht, woran das liegen könnte. Es sei denn, es hat 
wieder etwas mit Impfstoffen zu tun.

Jean-Claude : Fische in der Astrologie können mit dem Kommunismus und dem 
Aufstieg der extremen politischen Linken in Verbindung gebracht werden. Glaubst 
du, dass wir die Einführung des Grundeinkommens erleben werden?

Yazhi: Ich mag den Begriff "weit links" nicht, denn heutzutage wird die "Linke" 
politisch mit den Demokraten in den Vereinigten Staaten in Verbindung gebracht. 
Und die Leute, die du da ansprichst, sind eher Anti-Dualisten, neugierige 
Sternensaaten, die ihr Bestes tun, um eine Gesellschaftsstruktur zu schaffen, die 
einer ganzheitlichen Gesellschaft ähnelt oder in deren Richtung geht.
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Gosia: OK, was ist mit dem Universellen Grundeinkommen?

Yazhi: Es ist ein Plan, den die Globalisten umsetzen wollen, und es geht um einen 
Grundlohn für alle Menschen auf der Erde. Basierend auf der Regierung. Das 
Problem ist, dass es sich zwar zunächst gut anhört, vor allem für die Ärmsten, aber 
es ist eine Falle, weil es die Menschen von ihren Regierungen abhängig macht, die 
gleichzeitig die Mittelschicht und alle kleinen und mittleren Unternehmen zerstören. 
Was sie also wollen, ist, dass die Menschen mit ihrem eigenen Überleben von ihren 
Regierungen abhängig werden. Mach sie gefügig und gehorsam, sonst wird ihnen 
das Grundeinkommen weggenommen. Die Menschen werden keine andere Wahl 
haben, als dem zu gehorchen, was die Regierungen ihnen antun wollen, wie z.B. 
mehr Impfstoffe und ähnliche Agenden. Das Grundeinkommen ist der Käse in der 
Mausefalle.

Gosia: Denkst du, dass das passieren wird?

Yazhi: Ja, die Menschen können nicht sehen, dass es eine Falle ist, und sie wird 
langsam überall auf der Welt in Programmen wie der Hilfe für Menschen mit 
besonderen Bedürfnissen und ältere Menschen umgesetzt. Ich sehe es kommen. 
Erst in einigen Orten, dann in anderen, je nach Armutsniveau und politischem 
System des Ortes. In einigen Ländern Lateinamerikas, wie z.B. Mexiko, wird es 
bereits eingeführt.

Jean-Claude : Die Nodalachse wechselt nach Widder/Libra (Juli 2023 bis Dezember 
2024). Dies deutet normalerweise auf eine neue karmische Lektion hin, die wir 
integrieren müssen - dieses Mal wird der Nordknoten (Rahu) in den Widder ziehen 
und uns auffordern, individueller zu sein (uns von der Herde zu trennen) und uns 
selbst zu verwirklichen - würdest du dem zustimmen?

Yazhi: Im Allgemeinen bedeutet der Eintritt in den Widder Individualisierung, aber er 
bedeutet auch Klärung, z.B. die Definition dessen, was unter seinem Einfluss steht. 
Deshalb ist sie mit der Individualisierung verbunden, denn die Grenzen oder alles 
wird klarer, als ob sich der Nebel auflöst.

Das geht genau Hand in Hand mit der Energie von Shiva und Pluto, die in den 
Wassermann eintreten. Dinge zu definieren, sie als das zu sehen, was sie sind. Die 
Auflösung des Lügners und der Lügen. Eine persönliche Definition, Integration.

Jean-Claude : Stimmt es, dass nur 30% der Bevölkerung wirklich in der Lage sind, 
sich in diesem Leben zu individualisieren und sich von der Herde zu lösen (das habe 
ich in einem Buch über evolutionäre Astrologie gelesen)?

Yazhi: Es ist fast unmöglich, genaue Prozentzahlen für die Bevölkerung anzugeben, 
da die Daten sehr unklar und schwer zu definieren oder zu bekommen sind. Aber 
30% scheint mir die richtige Zahl zu sein, wobei zu bedenken ist, dass es innerhalb 
dieser 30% auch eine Abstufung von erwachten Menschen gibt, von weniger zu 
mehr.

Ein weiteres Problem ist, dass das Wort "Erwachte" oder "erwachte Menschen" 
heutzutage so sehr missbraucht wird, dass es nicht mehr verwendet werden sollte, 
weil es wie ein Vorwand ist, um alle Arten von separatistischen Agenden zu 
rechtfertigen, die darauf abzielen, einen Sektor oder ein Segment der Bevölkerung 
gegen einen anderen auszuspielen. Rassismus, Sexismus, politische Agenden... all 
das fällt unter die "Erwachten", was mit der Bewegung, die Trump bei den letzten 
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betrügerischen Wahlen in den USA unterstützte, zu greifen begann. Denn beide 
Seiten arbeiteten zusammen, um in den Köpfen der Menschen die Illusion eines 
politischen Kampfes zu erzeugen.

Jean-Claude : Was wurde von der Kabale im Re inkarnationszyklus gehackt, und 
wie wurde es gehackt?

Yazhi: Es gibt nur einen Weg, den Reinkarnationskreislauf zu unterwandern. Und es 
ist die alte Methode, die sie mindestens seit den Anfängen der Kabale anwenden: 
die Menschen durch Gedankenkontrolle dazu zu bringen, dass sie sich reinkarnieren 
wollen und zwar so, wie es die Kontrolleure wollen. Überzeuge eine Seele, dass sie 
Karma  aus zugleichen hat, oder irgendeine andere Ausrede, die sie immer in ein 
Gedankenmuster karmischer Schuld versetzt, um sie zur Rückkehr zu manipulieren.

Aber die Seelen kehren immer wieder aus ihren eigenen guten Gründen auf die 
Erde zurück. Ich meine, es gibt viele authentische Gründe, dorthin zu gehen, denn 
sie ist ein wunderschöner Ort voller bunter Kontraste. Und die Erfahrung dort ist 
reich und einzigartig. Es ist also logisch, dass die Seelen daran hängen, auf der 
Erde zu leben und dort immer wieder neue Erfahrungen zu machen.

Die Menschen in der New-Age-Gemeinschaft oder der spirituellen Gemeinschaft 
scheinen die Erde immer als einen Ort darzustellen, von dem die Seelen fliehen 
müssen. Ich verstehe, dass das Leben auf der Erde sehr hart ist, und für die meisten 
extrem  hart. Das Problem ist, dass sich die Dinge von der anderen Seite her 
verändern, du siehst und bewertest Lebenserfahrungen aus einer anderen 
Perspektive. Was ich meine, ist, dass die Seelen freiwillig dorthin zurückkehren. 
Niemand zwingt sie. Das schafft nur noch mehr Gründe dafür, dass sie sich dort 
wieder einnisten wollen.

EIN ANDERER TAG

Gosia: Apropos Astrologie: Entscheiden sich Seelen dafür, an einem bestimmten 
Datum geboren zu werden, weil die astrologischen Ausrichtungen zu ihnen passen, 
und sagen sich und anderen dann, wie sie sind?

Yazhi: Nicht im Sinne von wählen. Vielmehr... die Energie und deine Frequenz 
diktiert, dass du mit diesem Datum kompatibel bist. Wie bei allem anderen auch, bist 
du eine Frequenz, die mit diesem Datum und diesem Sternzeichen und allem, was 
dazu gehört, kompatibel ist.

Gosia: Okay. Es wurde einmal gesagt, dass Sterne und Planeten wie Menschen 
sind, und was die Freunde in deinem Leben angeht, zeigen sie, was für ein Mensch 
du bist. Das würde bedeuten, dass Sterne und Planeten Persönlichkeiten haben und 
so weiter. Aber wie hängen die Sterne überhaupt mit unserer Persönlichkeit 
zusammen und wie kommst du zu der Erkenntnis, welche 
Persönlichkeitseigenschaft zu welchem Sternzeichen gehört?

Yazhi: Zuerst musst du eine Art Landkarte erstellen, auf der du eine 
Persönlichkeitseigenschaft mit einer bestimmten Sternenkonfiguration in Verbindung 
bringst, denn die Planeten sind die astralen Objekte, die am nächsten sind und 
daher einen größeren Einfluss auf die Menschen haben (wie man sagt). Und genau 
dafür sind die Tierkreiszeichen da: Sie sind grundlegende Persönlichkeitsmerkmale, 
die mit den Planeten und ihrem Durchgang durch die Sternbilder verbunden sind.
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Wie wurden die Assoziationen hergestellt? Durch Beobachtung. Genauso wie die 
Beobachtung, wann es im Laufe eines Jahres einen Wetterwechsel gibt, die 
Entwicklung der Jahreszeiten. Und zum Beispiel die Beobachtung, wenn der Nil 
überläuft und gutes, fruchtbares Land schafft, auf dem Getreide angebaut werden 
kann.

Wenn Menschen also bestimmte Persönlichkeitsmerkmale haben, können sie diese 
anhand des Geburtsdatums dieser Person mit der Position der Sterne und der 
Planeten über ihnen in Verbindung bringen.

Gosia: Diese Beobachtungen müssen alt sein.

Yazhi: Ja, das sind sie, oder sie waren uralt, eine sehr langwierige 
Zusammenstellung von Daten, bei der Priester und Astrobeobachter diese 
Assoziationen über die Jahrhunderte hinweg aufgeschrieben haben. Sie wurden 
auch von Leuten von außerhalb des Planeten unterstützt, die ihnen beibrachten, wie 
man die Daten aufzeichnet.

Gosia: Woher weiß meine Seele von diesen Assoziationen, dass sie zu einem 
bestimmten Datum und einer bestimmten Uhrzeit geboren werden will?

Yazhi: Es geht nicht um das Wissen an sich. Es geht darum, was eine Seele ist. 
Persönlichkeitsmerkmale sind eine Frequenz, und als Frequenz neigen sie dazu, mit 
dem übereinzustimmen, was zu ihnen passt, und diese Frequenz wird mit der 
Frequenz eines Sternzeichens übereinstimmen. Die Fische haben mich nicht 
definiert, ich habe eine Fische-Frequenz.

Ein Mensch ist aufgrund seiner Seelenreise, all der Gedanken und Erfahrungen, die 
er im Laufe seines Lebens bewusst oder unbewusst gesammelt hat, auf eine 
bestimmte Art und Weise. Dadurch entsteht ein Frequenzmuster, das wie eine 
Blaupause der Seele ist. Auch die Sterne und Planeten haben im Allgemeinen 
solche Frequenzmuster, sodass eine Seele dort geboren wird, wo es angemessen 
ist. Wenn zum Beispiel ein Fisch eine Frequenz von 70,032 hat und die 
planetarische und stellare Frequenz eines bestimmten Datums 70,032 oder einen 
ähnlich hohen Wert hat, dann wird diese Seele geboren, wenn diese 
Sternausrichtung stattfindet.

Gosia: Aber alles hat ein Bewusstsein und ist lebendig. Warum spielt also die 
Ausrichtung von, sagen wir, Bäumen und Kaninchen an diesem Tag nicht auch hier 
eine Rolle?

Yazhi: Ja, natürlich beeinflussen auch alle Kaninchen, Pflanzen, Felsen, Hunde und 
Katzen, Einbahnstraßen und Schokoriegel deine Frequenz, genau wie die Sterne. 
Nur Sterne können verfolgt und kartiert werden, und Kaninchen sind schwieriger zu 
verfolgen. Und Sterne und Planeten sind große Gebilde im Weltraum, die viel 
Schwerkraft und damit Bewusstsein enthalten, so dass sie natürlich dazu neigen, 
Menschen und Seelen viel stärker zu "beeinflussen" als Kaninchen.

Außer wenn du sie so sehr magst, dass du den ganzen Tag mit ihnen zusammen 
bist und sie ein wichtiger Teil deines Lebens sind, dann beeinflusst dich ein Hase viel 
mehr als.... Neptun.

Beachte etwas, es ist das gleiche Prinzip wie ein Raumschiff, das in den Hyperraum 
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springt. Er wird dorthin gehen, wo seine Frequenz passt.

Gosia: Beeinflusst dich diese Konfiguration weiterhin, wie man sagt, oder ist sie 
festgelegt und gilt nur für dich, wenn du geboren wirst?

Yazhi: Diese Frequenz behältst du weitgehend dein ganzes Leben lang bei, aber... 
Leben sind dazu da, sich zu entwickeln, also ja, sie ändert sich im Laufe des 
Lebens, je nachdem, was du dort tust. Tina ist zum Beispiel immer noch Fisch, aber 
sie wird als am 2. März geboren bezeichnet, während Mari und ich am 8. März 
geboren sind. Es gibt also eine leichte Abweichung in der Frequenz, weil wir 
unterschiedliche Menschen sind.

Gosia: Aber wenn du durchs Leben gehst, ist dein Frequenzeindruck nach 50 
Jahren ein anderer als bei deiner Geburt.

Yazhi: Ja, es funktioniert nicht deterministisch. Du kannst deine Persönlichkeit 
verändern. Es mag viel Arbeit erfordern, weil du gegen dein mächtiges 
Unterbewusstsein arbeitest, aber du kannst es. Natürlich wäre es eine 
Verschwendung einer Inkarnation, wenn du dich überhaupt nicht verändern würdest.

ANOTHER DAY - Ursprünglich auf Spanisch

Gosia: Bezogen auf die Astrologie: Hat der Mond hier eine Bedeutung? Ein 
künstlicher Satellit sein?

Yazhi: Der Einfluss des Mondes, so wie er künstlich ist oder wie Astrologen ihn 
beschreiben, war schon immer der größte Einfluss nach der Sonne selbst als Stern.

Das Gleiche passiert mit Tiamat. Wenn er nicht mehr da ist, entsteht ein wichtiger 
energetischer Mangel, der alles, was in dem Gebiet passiert, neu ordnet.

Es wird von einem 13. Tierkreiszeichen gesprochen. Das erscheint mir nicht logisch. 
Es scheint mir, dass es mit dem Fehlen von Tiamat zusammenhängt, wie in 13, aber 
sie haben es auf 12 reduziert, weil Tiamat fehlt. Aber das ist alles sehr erzwungen, 
ich sehe mehr Sinn in den 12 Zeichen, so wie sie sind, eine 13 zu haben schafft ein 
Ungleichgewicht.

Gosia: Warum hat der Mond Einfluss, wenn er künstlich ist?

Yazhi: Auf eine andere Art und Weise, durch das, was sie erzeugt, wirkt sich alles 
aus. Aber nicht aus dem tiefen ätherischen Blickwinkel in dem Sinne, dass wir alle 
miteinander verbunden sind. So nicht, du hast Recht. Und wieder bringen deine 
künstlichen Frequenzen alles aus dem Gleichgewicht.

Robert: Alles? Das ganze Sonnensystem? Oder nur die Erde?

Yazhi: Meistens die Erde, aber der Mond gehorcht der Föderation, die vom Saturn 
aus operiert. Aber als Himmelskörper hat er nicht dieselbe Wirkung, weil er nicht die 
Masse oder die Anziehungskraft hat, um das Sonnensystem selbst zu beeinflussen, 
weil er ein Schiff ist.

Gosia: Aber man sagt, dass es einen Einfluss auf dein Geburtshoroskop hat, die 
Position des Mondes oder so etwas in der Art und so weiter. Stimmt es also, dass er 
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hier die gleiche Rolle spielt wie die anderen Sterne?

Yazhi: Ja, auch wenn sie künstlich ist, und das hilft, die Matrix einzudämmen oder 
die menschliche Astrologie zu matrifizieren, was sie schwach und sogar von 
zweifelhaftem Nutzen macht. Es isoliert die Bevölkerung von dem Einfluss, den sie 
von außen haben sollte. Mit anderen Worten - und das wirst du verstehen, denn es 
ist dasselbe aus einem anderen Blickwinkel - trennt es die Bevölkerung so weit wie 
möglich von der ursprünglichen Quelle. Das schwächt ihre Verbindung.

Robert: Du sagst, die menschliche Astrologie trennt die Bevölkerung von der 
Urquelle?

Yazhi: Nein. Was passiert, ist, dass der Mond und sein künstlicher Einfluss die 
Bevölkerung von der ursprünglichen Quelle trennt, er schwächt die Verbindung mit 
der Quelle, reißt sie aber nicht ab, und damit wird auch die Astrologie geschwächt, 
und als Folge davon wird die Astrologie, wie sie auf der Erde interpretiert wird, 
geschwächt.

Gosia: Empfiehlst du also, den Mond in astrologische Deutungen einzubeziehen/zu 
berücksichtigen? Oder sollte sie ganz ignoriert werden?

Yazhi: Das ist so, als würdest du versuchen, Kerzenlicht wahrzunehmen und die 
Frequenz von Kerzenlicht zu untersuchen, während im selben Raum ein 
Autoscheinwerfer brennt. Du kannst es nicht ignorieren. Es ist weniger ein direkter 
Einfluss als "Astro", sondern eher, dass der Mond alles mit energetischem Müll füllt. 
Das ist so, als würdest du eines Nachts von der Innenstadt von Las Vegas aus durch 
ein Teleskop die Sterne beobachten wollen. Viel Glück dabei.

Robert: Nehmen wir an, der Mond mischt sich ein.

Yazhi: Ja, es stört.

Gosia: Macht es die Geburtshoroskope, zum Beispiel, wenn du nach der 
Ausrichtung der Sterne geboren wirst, dann ungenau? Oder sind sie noch gültig?

Yazhi: Gültig, aber nicht so gültig, wie sie sein sollten.

Gosia: Ich verstehe. Und du benutzt das? Schau dir die astrale Ausrichtung bei der 
Geburt an, um mehr darüber zu erfahren, wer du bist? Oder ist es nicht nötig, weil 
du weniger Schleier des Vergessens hast? Ich spreche von Taygeta im Allgemeinen.

Yazhi: Es wird benutzt, ist aber meistens nicht notwendig. Sie kann z.B. dazu 
benutzt werden, um jemand anderen zu verstehen. Betrachte alles aus dem 
Blickwinkel, dass die astralen Positionen wie ein Fingerabdruck der eigenen Energie 
sind.

Robert: Und da wir wissen, dass der Mond die astrologischen Horoskope "stört", 
gibt es eine Möglichkeit, diese Störung zu vermeiden? Oder nicht?

Yazhi: Von der Erde aus kann ich mir nicht vorstellen, wie man das vermeiden kann.

Robert: Die "Viera" kann also auch stören?

Yazhi: Nicht mit Astralkarten, nein. Es ist nur ein Schiff. Er ist groß, aber er ist es 
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nicht. Obwohl sich letztlich alles einmischt und auswirkt, sogar die Moleküle, weil 
alles miteinander verwoben ist. Aber vom Standpunkt des Astrologiefachs aus 
gesehen, stört es also nicht.

Gosia: Warum macht es dann der Mond? Es ist auch ein Schiff. Und auch leblos. 
Wegen der Frequenzen, die er projiziert?

Yazhi: Es ist nicht so sehr, weil es größer ist, sondern weil es stört, denn deshalb 
haben sie es dort hingestellt, weil es Frequenzen aussendet, die die psychische 
Verbindung zum Astralraum stören sollen, was genau dasselbe ist wie eine 
psychische Verbindung zur Urquelle.

Gosia: Ich verstehe. Ok, und die letzte Frage. Etwas, das gestern in der Sendung 
zur Sprache kam. Wenn wir als Seelen diese energetische Prägung haben, etwas, 
das uns definiert und uns dazu bringt, an diesem bestimmten Tag geboren zu 
werden, der die Ausrichtung der Sterne widerspiegelt, die ausdrückt, wer wir sind, 
wird diese Prägung im nächsten Leben dazu führen, dass wir auch am selben Tag 
geboren werden? Denn das Wesen, das wir sind, ändert sich nicht, oder? Oder 
werden wir im nächsten Leben immer an anderen Tagen geboren, weil wir uns 
verändern? Wenn ich zum Beispiel in diesem Leben ein Löwe bin, ist es dann 
möglich, dass ich mich später völlig verändere und als Wassermann geboren 
werde?

Yazhi: Erstens werden wir nicht in einem Moment geboren. In diesem Moment 
geboren zu sein, ist das, was wir sind, "es" ist das, was wir sind. Diese persönliche 
Frequenz entspricht oder spiegelt sich in der Energie wider, die die Sterne an einem 
bestimmten Datum ausstrahlten, als sie sich in einer bestimmten Position befanden.

Und ja, wer wir sind, entwickelt sich, wir werden nicht immer an diesem Datum 
geboren. Alles ist in Bewegung. Sie passt sich an, wenn unsere spirituelle 
Entwicklung voranschreitet.

Robert: Und die Walk Ins? Welches Geburtshoroskop würden sie haben? Die von 
dem Tag, an dem sie die Erde betreten haben, oder die Person, die ihren Körper 
"verlassen" hat?

Yazhi: Sie müssen mit existenziellen Frequenzen übereinstimmen, das Original und 
der Walk In. Deshalb sind sie kompatibel.

Robert: Die Mantis-Sternenvölker machen Astralkarten? Und die Urmah und all die 
anderen Nicht-Humanomorphen?

Yazhi: Wahrscheinlich, aber ich weiß es nicht, ich habe mich nie darüber gewundert. 
Urmah tun, sie sind sehr "astrologische" Katzen. Yazhi: Das ist richtig.

Gosia: Perfekt, danke. Noch eine Sache, die mir aufgefallen ist. Gilt das alles auch 
für Tiere? Wenn sie an einem bestimmten Tag/zu einer bestimmten Zeit geboren 
sind... spiegelt das auch wider, wer sie sind? Das heißt, diese Horoskope können 
zum Beispiel auch für Hunde erstellt werden, die ja auch Menschen sind?

Yazhi: Natürlich gilt das auch für Tiere. Das spielt keine Rolle, es sind Menschen.

Robert: Was ist, wenn ich ein Horoskop für eine Ameise erstelle? Gilt das für alle 
Tiere?
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Gosia: Du weißt nicht, wann es geboren wurde. Du müsstest ein genaues Datum 
haben. Es sei denn, du beobachtest seine Familie vorher sehr genau.

Robert: Aber könntest du wissen, wie es aussieht oder nicht, weil es einen 
Schwarmgeist hat?

Yazhi: Mit einem Supercomputer und den Daten könnte es möglich sein.

Robert: Aber was würdest du zu dieser Ameise sagen? Sie sehen aus wie kleine 
Roboter. Programmiert.

Yazhi: Es gibt also nur wenige Daten über die Ameise, aber da sie unter so vielen 
ist, ist es fast unmöglich, etwas über diese eine Ameise zu wissen. Das ist der Grund 
für den Supercomputer. Und... selbst dann wäre das Ergebnis ungenau und nutzlos.

Gosia: Haha ok. Und Yazhi, eine weitere Frage, die viele Leute stellen: Warum gibt 
es eine Shiva-Statue in Cern? Was meinen sie damit? Haben sie nicht angeblich 
Angst vor ihm? Pluto - Shiva? Wollen sie die Aufmerksamkeit ablenken, als ob sie 
vielleicht keine Angst vor ihm hätten?

Yazhi: Sie halten ihn für den Zerstörer der Welten, aber zu ihren Gunsten. Das 
wurde in Verschwörungskreisen schon oft diskutiert. Dass Shiva dort steht, ist kein 
gutes Zeichen.

Gosia: Was meinst du damit, dass es kein gutes Zeichen ist?

Yazhi: Dass das Portal die Welt zerstören wird. Denn es zeigt an, dass es ein Portal 
ist, das Welten zerstört, weil dunkle Wesenheiten von dort eintreten. Für mich geht 
es darum, wie sie die Energie von Shiva zu ihren Gunsten beeinflussen können. 
Wenn Pluto sich an einem bestimmten Punkt seiner Umlaufbahn oder seiner 
Annäherung an die Erde befindet, passieren vielleicht bestimmte Dinge. Aber 
vielleicht liegt es nur daran, dass sie es symbolisch verwenden.

Robert: Aber denkst du nicht, dass sie sich mit dem Cern eine Weile Zeit lassen, um 
ein Portal zu öffnen, oder haben sie es schon getan?

Yazhi: Sie öffnen und schließen ihn ständig. Es ist eine Passage mit dunklen Dingen, 
die Risse in der ganzen Menschheit verursachen. Es ist der Ein- und Ausgang der 
Wesenheiten, die die Cabal anbeten und denen sie Opfer darbringen.

Gosia: Aber wissen sie denn nicht, dass Shiva der Zerstörer ihrer Welt sein soll? 
Oder hängt das dann von der Perspektive ab?

Robert: Vielleicht in dem Bereich, in dem das Cern das Portal mit der Ausrichtung 
von Pluto, der Erde und der Sonne öffnet?

Yazhi: Ja, obwohl die Portaltechnologie keinen Abgleich mit irgendetwas braucht. 
Aber in ihren Ritualen sehen sie sie vielleicht als notwendig an.

Aber du musst verstehen, dass alle Rituale dazu dienen, die Schwingungsfrequenz 
des Ortes, der Stätte oder der Person(en) so zu verändern, dass sie der 
Schwingungsfrequenz der Wesenheit entspricht, die du anrufen willst.
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Gosia: Ok, aber eine Sache verstehe ich nicht. Wir haben gesagt, dass Pluto und 
Shiva für die Zerstörung ihrer Welt stehen. Warum sehen sie es auf ihre Weise? 
Oder ist es so, dass es je nach Sichtweise des Einzelnen interpretiert werden kann?

Yazhi: Das stimmt, in meinen Daten steht ganz klar über sie, denn die Energie von 
Shiva ist es, die Lügen, Täuschungen, Lügner und Betrüger zu entlarven und 
bloßzustellen. Das würde die Interessen der menschlichen Bevölkerung schützen 
und nicht die der betrügerischen Kabale. <---<-<--- Wenn sie die Lügner und 
Manipulatoren sind, würde sich Shivas Energie gegen sie richten und nicht gegen 
die Menschen.

Gosia: Warum sehen sie es dann andersherum? Vielleicht weil sie nicht wissen, was 
du sagst?

Yazhi: Zunächst einmal habe ich keine Antwort darauf. Aber ich denke, es hat mit 
dem Versuch zu tun, diese esoterische Energie zu ihren Gunsten zu neutralisieren. 
Ich glaube, sie wissen das sehr gut.

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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